## Basel wird zur Dentalhauptstadt

Noch 16 Wochen bis zur Eröffnung der Dental 2010 mit SSO-Kongress in Basel.



Messeorganisator Otto Schnyder, Swiss Dental Events (SDE), und ASD-Präsident Ueli Breitschmid freuen sich auf eine erfolgreiche Dental 2010.

KRIENS -Wie steht es mit den Vorbereitungen der Dental 2010 vom 27. bis 29. Mai 2010, wie läuft die Buchung der Messestände, was erwartet die Besucherinnen und Besucher? Ueli Breitschmid, Präsiin Basel auszustellen ist groß, die Ausstellungsfläche bis auf wenige Quadratmeter vermietet. Bereits 176 Aussteller und etwa 200 Unter-

aussteller haben sich angemeldet.



Star DJ "Sir Colin" (rechts) und die Mannschaft der Nobel Disco VANILLA-Club aus Locarno werden für eine unvergessliche "Dental Club Night" sorgen.

dent des Arbeitgeberverbandes der Schweizer Dentalbranche (ASD), unter dessen Patronat die Messe stattfindet, sprach mit Dental Tribune, dem Media Partner.

"Die Dental 2010 mit SSO-Kongress in Basel wird der Höhepunkt des Jahres für alle Dentalprofis", so Ueli Breitschmid. Das Interesse Sie zeigen ein umfassendes Angebot der Dentalbranche für Zahnärzte, Zahntechniker, Dentalhygieniker und Dentalassistenten.

## Was wird in Basel anders sein?

Je größer das Angebot, desto attraktiver ist eine Messe für die Besucher. "Wir wollen eine total attraktive Dental-Messe organisieren, die noch viel mehr Besucher als in Montreux anziehen wird", davon ist Breitschmid überzeugt. Dazu erwarten wir auch Besucher aus dem benachbarten Südbaden und dem Elsass, Für die Bewohner des Dreilandes ist Basel das wirtschaftliche und kulturelle Zentrum. Dental Tribune hat als Media-Partner der Dental 2010 in den Partnerausgaben in Frankreich, Deutschland, Österreich und Italien zum Besuch in Basel eingeladen.

In der Ausstellungshalle finden die Besucher und Aussteller ein kulinarisches Angebot von Bratwurst bis Top-Menü. Für die Abendunterhaltung ist ebenfalls bestens gesorgt: Das Galadiner erstmals tafeln die Schweizerische Zahnärzte-Gesellschaft SSO und der ASD gemeinsam - findet am Donnerstagabend statt.

Am Freitag geht's dann laut und rhythmisch zu. Auf der Den-

> tal Club Night wird die Nobel Disco VANILLA-Club aus Riazzino nebst "Sir Colin", die Nummer eins unter den Schweizer DJs, für Stimmung sorgen.

> Wie schon 2008 gehen auch bei der Dental 2010 die Garderobeneinnahmen an die SDI (Secours Dentaire International). Präsident Dr. Cas-

par Hirzel kannsich schon heute auf den Scheck freuen.

Basel wird dieses Jahr zur Dentalhauptstadt, denn nach der SSO und der Dental 2010 tagen die Gesellschaft für Parodontologie und im Herbst die Dentalhygienikerinnen in der Stadt am Rheinknie.

Weitere Informationen zum Thema finden Sie im Internet unter: www.dental2010.ch.

## **CEREC 25th Anniversary Celebration** Sirona würdigt CAD/CAM Erfolgsgeschichte in Las Vegas.

BENSHEIM - Vom 26. bis 28. August 2010 wird Caesars Palace in Las Vegas zum dentalen Treffpunkt für Zahnärzte und Zahntechniker aus der ganzen Welt. Internationale Referenten, die zu den bedeutendsten Akteuren der CAD/CAM-Welt gehören, bieten ein wissenschaftliches und praxisnahes Vortragsund Workshop-Programm. Darunter sind unter anderem CEREC-Erfinder Prof. Dr. Werner Mörmann, der Erfinder der Biogenerik Prof. Dr. Dr. Albert Mehl, Dr. Frank Spear, Dr. Gordon Christensen, Dr. Rella Christensen, Imtiaz Manji, Dr. James Klim, Dr. Mark Morin, Dr. Sam Puri, Dr. Mark Hyman, Fred Joyal, Dr. Dennis Fasbinder, Dr. Bernd Reiss, Dr. Klaus Wiedhahn und Matt Roberts, CDT.

Den Kongress machen neben den hochkarätigen Referenten auch prominente Unterhaltungskünstler, wie der fünffache Emmy-Gewinner, Komödiant und Schauspieler Dennis Miller, zu einer Attraktion.

Ab sofort kann sich zur Teilnahme an der CEREC 25th Anniversary Celebration angemeldet werden unter: www.CEREC25.com. Nähere Auskünfte erteilt Herr Alexander Becker, Tel.: 06251/162851, Fax: 0 65 21/16 33 99 oder E-Mail: alexander.becker@sirona.com.

